

Gabon/Cyclisme : Mclay vainqueur de la 3eme étape de la Tropicale Amissa Bongo

18-02-2015

L'équipe française Bretagne-Séché a signé un doublé ce mercredi lors de la 3e étape (Mounana- Koulamoutou) : le Britannique Daniel Mclay s'est imposé au sprint devant son coéquipier biélorusse Yauheni Hutarovich et le Marocain Salah Eddine Mraouni.

Au général, le Tunisien Rafea Chtioui (Skydive), double vainqueur lors des étapes précédentes, conserve la tête devant le Français Giovanni Bernaudeau et l'Algérien Abdelkader Belmoukhtar.

Insatiable, le cycliste tunisien Rafea Chetioui a rebeloté, en remportant mardi la deuxième étape de cette 10ème édition sur une distance de 170, 7 km, Okondja/ Franceville avec un chrono de 4 h 30 mn et 38 secondes.

Le gabonais Geofroy Ngandama est arrivé à la 40ème place avec un chrono de 4 h 32mn et 02 seconde.